

26.03.2018

Bezugsquelle:

Rhein-Sieg-Anzeiger

Erstes eigenes Panini-Album

Fans des VfR Marienfeld sammeln Bilder rund um die Welt

VON STEPHAN PROPACH



Much - Sie stehen bei der Audienz des Papstes in Rom, vor den Spielcasinos von Las Vegas und im Stadion von Barcelona. Eines verbindet die alten und jungen Menschen, die Selfies machen oder sich von anderen fotografieren lassen: die Liebe zum VfR Marienfeld, ihrem Fußballverein. Der rote Schal oder das Trikot ist folglich immer mit auf dem Bild. Nicht umsonst heißt die Aktion „VfR weltweit“.



Die Idee ist im Vereinsheim in Marienfeld geboren. Seitdem hat sich das imaginäre Album stetig gefüllt. Denn wo immer die Marienfelder auf dem Globus Urlaub machen, als Au-pair oder Austauschschüler unterwegs sind oder berufsmäßig reisen, da ist der Schal im Gepäck. Es wird ein Bild gemacht und in die Heimat geschickt.

Wo immer die Fans der Marienfelder Kicker hinkommen, packen sie Schals oder Trikots aus und halten sie in die Kamera, vor den Spielhöhlen in Las Vegas ebenso wie im Vatikan.

Foto: privat

Den ganzen Bericht finden Sie [hier](#).